
ЭССЕ 

" Качества, которые я хотел бы получить вместе с дипломом " 

 

Все люди судят о нас по нашей наружности и манерам  

и только немногие — по нашим душевным качествам.  

Филип Дормер Стенхоп Честерфилд 

Я студентка 2-го курса, но меня уже волнует вопрос получения диплома. Вместе с дипломом мы 

получаем возможность открыть перед собой двери к профессиональному росту и развитию. 

Но помимо диплома и квалифицированных навыков, в университете мы приобретаем новые 

качества личности, тем самым немного изменяя себя, изменяя свою личность.  

Конечно же мы приобретаем множество профессиональных качеств, которые несомненно 

пригодятся в нашей дальнейшей работе по специальности, но мы также приобретаем и 

совершенствуем   нравственно-духовные качества, которые, по моему мнению, играют очень 

существенную роль в становлении квалифицированного специалиста. 

Из своего опыта могу сказать, что те студенты, которые 2 года назад поступали в университет, 

такие беззаботные не думающие о будущем, живущие одним днём, спустя два года стали 

смотреть на мир по другому, с большей уверенностью в своих силах , и с осознанием того, что они 

являются достойными гражданами своего Государства, и того что от них зависит не только 

репутация нашего университета но и репутация всего Государства. Одним словом можно сказать, 

что они стали взрослее, и в формировании этих качеств большая роль принадлежит нашему 

университету, и в особенности нашим уважаемым педагогам, которые готовят нас к выходу во 

взрослую жизнь. 

Что касается лично меня, то по окончанию учёбы, вместе с дипломом, я хотела бы развить в себе 

такое качество как "моральная устойчивость", ведь при моей профессии дефектолога это очень 

важное качество.  

Нас учат, что мы не должны показывать чувства жалости и сострадания к тем детям , с которыми 

будем работать, но парой это очень тяжело сделать. Ведь в будущем я буду работать с детьми,  

имеющими различные дефекты, и страдающими из-за того, что они не такие как все. 

Да я понимаю , что я выбрала морально очень тяжёлую профессию, но я выбрала её осознанно, и 

в будущем я хочу помочь этим детям поверить в себя, и осознать что они являются такими же 

полноправными членами общества как и все мы. 

И я надеюсь что за годы учёбы в университете, я смогу выработать в себе все те 

профессиональные и нравственно-духовные качества, которые помогут мне в осуществлении 

моей профессиональной мечты. 
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